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本委員会に職員として出席した者の職氏名

教育委員会事務局 溝口 信司 教育委員会事務局長

岩井 隆司 参事兼学校教育課長

白木 和雄 参事兼社会教育課長

岩井 隆史 学校教育課主幹

五井 淳人 学校給食センター所長

林 誠司 学校教育課総括課長補佐

原 雄一郎 学校教育課課長補佐

山本 憲 社会教育課課長補佐

田中 孝 社会教育課課長補佐

議 題

議第 ２ 号 議会提出議案に係る意見聴取について

（平成３０年度本巣市一般会計補正予算（第７号）のうち、

教育に関する事務に係る部分について）

議第 ３ 号 議会提出議案に係る意見聴取について

（平成３１年度本巣市一般会計当初予算のうち、教育に関す

る事務に係る部分について）

議第 ４ 号 本巣市学校給食センター条例施行規則の一部を改正する規則

について

その他

(1) 総合教育会議開催期日について
(2) 次回教育委員会開催期日について



開会 午前９時３０分

川治教育長 ：開会を宣告した。

川治教育長 ：①新年度の人事、②新年度当初予算、③義務教育学校の現状、

④新年度の事業について報告した。

川治教育長 ：各課からの報告を求めた。

岩井課長 ：資料に基づき説明した。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

村瀬委員 ：幼児園の卒園式の日程はどうなっているのか。

林総括補佐 ：後日、子ども大切課からご案内させていただく予定である。

川治教育長 ：議第２号「議会提出議案に係る意見聴取について（平成３０年

度本巣市一般会計補正予算（第７号）のうち、教育に関する事務

に係る部分について）」を議題とし、事務局に説明を求めた。

白木課長 ：資料に基づき説明した。

黒田委員 ：（歳入）淡墨桜保護寄附の２００万円の見込額は、本当に見込み

があるのか。

白木課長 ：既に、１１０万円の寄附をいただいている。

川治教育長 ：浄財とは。

田中課長補佐：淡墨桜のところのお賽銭である。

川治教育長 ：今年修繕したワイヤーの費用は、どこからの支出なのか。

白木課長 ：一般会計予算からの支出である。

溝口事務局長：寄附金が充当されている。

川治教育長 ：アンカーを打つということは、どういうことなのか。

白木課長 ：立ち入り禁止の箇所にアンカーを打ち込み、ワイヤーを張れる

準備をしておくため。

川治教育長 ：その他質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを

諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議第３号「議会提出議案に係る意見聴取について（平成３１年

度本巣市一般会計当初予算のうち、教育に関する事務に係る部分

について）」を議題とし、事務局に説明を求めた。

岩井主幹 ：資料に基づき主なものについて説明した。

五井所長 ：資料に基づき主なものについて説明した。

林総括補佐 ：資料に基づき主なものについて説明した。

原課長補佐 ：資料に基づき主なものについて説明した。

山本課長補佐：資料に基づき主なものについて説明した。

田中課長補佐：資料に基づき主なものについて説明した。

黒田委員 ：本巣学園の学校運営協議会に行き、学校の授業を見せてもらっ

た。再任用先生の授業は素晴らしく、年配の先生の授業は非常

に良く、一生懸命に頑張っている。市外の学校では、若い先生

を教える人が少なく、困っているところがある。

（本市では）様々な支援員の先生が配置されており、実地指導



していることには大賛成である。その場に行って子どもに寄り

添い指導することは、大変大事だと思う。

特任講師には足を運んでもらい、授業を見てもらいたい。

二つ目に、ある学校で読書通帳の実践を見て、その学校の子ど

もの通帳を見たが、すごく行っている。似たようなことを行う

と良いと思う。

川治教育長 ：読書通帳については、新年度予算計上を行っている。

５千冊を用意する予定である。

小学５・６年生で本が好きな子などを図書館に集める仕組みを

作りたい。

北部の方では、髙木貞治博士記念室の隣を学習室にして、北部

の子の拠点にできるようにしたい。

岩井課長 ：教員の数が減ってきて、講師に頼らなければならない部分が増

えてきた。

本巣市では、５年目以下の教職員は実践記録を書くことが必須

の課題として与えられている。

そういった点では、若い教職員を育てていこうという土壌がで

きている。

県では、来年度から小学校の直接新規採用教職員の校内研修後

補充もつける予定である。他の先生の授業を見に行くときにも

入っていただく人を配置していただける。

県としても、市としても、若い教職員を育てていくことについ

て頑張ってやろうとしているので、ご理解いただきたい。

汲田委員 ：文化財保存活動事業について、補助金交付金が７１９万２千円

とあり、１１の交付団体であるため、単純計算によると１団体

当り６０万円位になる。春日神社米かし祭保存会への補助金額

はいくらなのか。

白木課長 ：総額は７１９万２千円であるが、団体によって補助金額が異な

っている。後ほど確認してお伝えする。

川治教育長 ：その他質問等がないことを確認し、原案のとおり承認するかを

諮った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。

川治教育長 ：議第４号「本巣市学校給食センター条例施行規則の一部を改正

する規則について」を議題とし、事務局に説明を求めた。

五井所長 ：資料に基づき説明した。

川治教育長 ：特別支援学校の３年生の３月分給食費は取らないのか。

五井所長 ：高等部３年生の３月分は取らない。中学部３年生については、

平成３０年度の３月は給食を１０食提供するが、例年日割りで

７・８食であったので、学校長と相談し、本巣市の８食分に合

わせるということで、了解を得ている。

川治教育長 ：その他質問がないことを確認し、原案のとおり承認するかを諮

った。

川治教育長 ：異議がなかったため原案のとおり承認した。



川治教育長 ：その他について事務局に説明を求めた。

林総括補佐 ：総合教育会議について、２月２０日（水）午前１０時３０分か

らの開催を確認した。

林総括補佐 ：次回の教育委員会について、３月５日（火）午後１時３０分か

らの開催を確認した。

林総括補佐 ：第４回の教育委員会開催日時について諮り、３月２６日(火) 午

前９時３０分に決定した。

川治教育長 ：以上で提案された案件は終了した旨を告げ、委員会を閉会とし

た。

閉会 午前１０時３０分


